
COMUNE SAN MARTINO DI VENEZZE 
Provincia di Rovigo 

 
 
 

Verbale di riunione della Commissione per il controllo della qualità del servizio 
di fornitura pasti preconfezionati. 

 
 
Il giorno 1 ottobre 2018, alle ore 16.00 presso la Sede Municipale, si è riunita la Commissione 

per il controllo della qualità del servizio di fornitura pasti. 

Alla riunione odierna sono presenti i seguenti componenti: 

 

- MERLO Paola Docente Scuola Primaria; 

- QUADRI Monica Docente Scuola Primaria; 

- FORNASIERO Sabrina Docente Scuola dell’Infanzia Capoluogo; 

- GIRIBUOLA Genny  Docente Scuola dell’Infanzia Beverare; 

- BOREGGIO Maris Rappresentante genitori Scuola Primaria; 

- PELUSO Leopoldo Rappresentante genitori Scuola Primaria; 

- SABBADIN Genny Rappresentante genitori Scuola Primaria; 

- FRANCESCON Ilaria Rappresentante genitori Scuola dell’Infanzia Beverare.  

 

Interviene inoltre la Ditta SERENISSIMA RISTORAZIONE di Vicenza, nella sua qualità di 

fornitore del servizio, rappresentata dal Dott. Mauro MAGRO. 

Sono infine presenti il Responsabile del Servizio, dott. Guido POLI in qualità di rappresentante 

dell’Amministrazione Comunale e Cristina COSTANTINI come segretario verbalizzante. 

Il Dott. POLI porge i saluti dell’Amministrazione Comunale augurando buon lavoro alla 

Commissione che quest’anno si riunisce fin dall’inizio dell’Anno Scolastico, al fine di 

prevenire l’insorgenza di eventuali problemi.  

Sottolinea l’aumento del numero di pasti erogati nella Scuola Primaria, dovuto principalmente 

all’estensione alle nuove classi dell’orario a tempo pieno, mentre nelle scuole dell’Infanzia si 

registra un calo delle iscrizioni al servizio.   

Invita quindi gli insegnanti referenti a presentare le loro osservazioni in merito al servizio di 

ristorazione scolastica.  

Prende la parola l’Insegnante Paola MERLO la quale esordisce comunicando che l’Insegnante 

QUADRI Monica, presente alla riunione odierna, sarà la sua sostituta.  
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Per quanto attiene al servizio di refezione scolastica, fa presente che ogni giorno sono presenti 

in mensa contemporaneamente in media 85/90 ragazzi ed un solo operatore addetto allo 

scodellamento.  

Il dott. MAGRO garantisce che a breve sarà integrato il servizio con un nuovo operatore e il 

dott. POLI chiede che venga comunicato per iscritto anche al Comune di San Martino 

l’inserimento del nuovo addetto.   

L’Insegnante segnala che alcuni tavoli della mensa necessitano di interventi di riparazione e/o 

sostituzione. Il dott. POLI si impegna ad effettuare un sopralluogo insieme al tecnico comunale 

il giorno mercoledì 3 ottobre p.v. alle ore 11.00.  

Interviene il Sig. PELUSO affermando che il cibo proposto ai bambini è di scarsa qualità ed 

anche le quantità sono scarse ed i bambini restano affamati, la pasta viene servita ancora molto 

al dente oppure scotta, l’acqua ha un odore strano e la frutta e la verdura talvolta presentano 

muffa. 

La Sig.ra SABBADIN ribadisce che tali lamentele sono riferite da molti genitori della classe 

III A. 

A tali osservazioni risponde il Dott. POLI, ricorda ai componenti della Commissione che 

affermazioni generiche non possono essere prese in considerazione e che a seguito di 

segnalazioni specifiche su eventuali carenze del servizio, l’Amministrazione Comunale e il 

fornitore hanno sempre puntualmente risposto.  

Rammenta inoltre che l’obiettivo della Commissione per il controllo della qualità del Servizio 

di Mensa Scolastica qui riunita è di contribuire con proprie indicazioni al miglioramento 

complessivo del servizio. 

Viene infine chiesto di proporre ai bambini frutta in mousse oppure tipi di frutta più gestibile e 

di sostituire le bottiglie d’acqua con un erogatore. 

L’Insegnante FORNASIERO chiede la fornitura delle merendine confezionate e non sfuse. 

Inoltre fa presente che un’alunna con dieta certificata necessita di cibi non salati. Segnala infine 

che talvolta il sugo di pomodoro ha un sapore acido. 

L’insegnante GIRIBUOLA riferisce che quest’anno il servizio è partito con il piede giusto. 

L’addetto allo scodellamento è persona preparata ed in grado di gestire al meglio 

l’organizzazione del servizio.  

Chiede se è possibile variare i gusti degli yogurt ed inserire qualche budino nelle merende. 
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La prossima riunione della Commissione sarà convocata per Mercoledì 23 gennaio 2019 alle 

ore 16.30.  

 San Martino di Venezze, lì 1 ottobre 2018 

 

 

Per l’Amministrazione Comunale 

Il Responsabile del Servizio 

Dott. Guido POLI 


